



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAINT-BRIEUC, LE 16 MAI 2024

ART ROCK 2024

LE DÉPARTEMENT PROPOSE DES ACTIONS ET ANIMATIONS FESTIVES ET SOLIDAIRES EN COLLABORATION AVEC LE FESTIVAL

Partenaire historique de l'événement, le Département des Côtes d'Armor est fier d'accompagner la 41^e édition du festival Art Rock. Dans le cadre de ce partenariat, plusieurs actions en direction de publics accompagnés par le Département sont reconduites et la cour Saint-Esprit sera ouverte aux festivaliers pour des animations tous les soirs de festival. Initiée en 2023, l'irrésistible après-midi au parc se tiendra à nouveau le samedi après-midi dans le parc de la Préfecture. Revue des propositions.

Accueil d'un groupe de personnes en situation de handicap le samedi 18 mai

Cette année encore, le Département et Art Rock proposent à un groupe de personnes en situation de handicap de vivre une journée exceptionnelle de découverte du festival et de ses coulisses. Cette année, un groupe d'une dizaine d'adultes venus de l'accueil de jour Le Roselier (foyer de la Fraternité – Adapei Les Nouvelles), membres du groupe de musique Coat'Noz seront accueillis à l'Hôtel du Département, en compagnie de leurs éducateurs. Au programme : participation à l'inauguration et visite de l'exposition « Mythologies - l'Art antique et la mythologie grecque dans l'art contemporain » au Musée de Saint-Brieuc, déjeuner sur place, visite guidée des coulisses, participation aux spectacles l'après-midi et aux animations proposées par le Conseil départemental, rencontre éventuelle avec un groupe programmé et quartier libre pour profiter de la fête !

Irrésistible après-midi au parc #2

Pour la 2^e année consécutive, le Département des Côtes d'Armor et Art Rock proposeront gratuitement à toutes et tous une après-midi de spectacles gratuits imaginés autour du thème du sport façon Art Rock (cf. programme joint). Le parc ouvrira ses portes à 14h pour accueillir, au fil de l'après-midi, trois propositions artistiques : Don't do it, la dernière création de la Cie briochine Arenthan (14h30), un seul en scène de Joubé, musicien nantais à la manière de Géo Trouvetou (15h15) puis halte du groupe lesnevien à vélo Lesneu à 16h30.

Une restauration sur place sera proposée aux spectateurs dans le parc pour un goûter musical et bucolique. **Info pratique** : l'accès au parc est gratuit, possible dans la limite des places disponibles (800 personnes).

Des animations les soirs de festival

Les soirs de festival, la cour Saint-Esprit se transformera en espace de détente pour les festivaliers. L'Espace Europ'Armor sera ouvert vendredi et samedi soirs de 18h à 20h.

La salle Mireille Chrisostome présentera une exposition de plus de 40 ans d'affiches d'Art Rock, et les festivaliers pourront immortaliser leur venue au festival grâce à une borne selfie.

Par ailleurs, le mercredi 19 juin à Bonjour Minuit, **un concert du groupe Alter Real**, programmé sur la Scène B le vendredi soir du festival, sera **dédié aux enfants de l'Aide sociale à l'Enfance** ainsi qu'aux Mineurs non accompagnés.



CONTACT PRESSE

Direction de la Communication
Marion Sevenier

marion.sevenier@cotesdarmor.fr
02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83